

REFORMA

TEMPLO MAYOR F. BARTOLOMÉ



SI LAS PÉRDIDAS millonarias de varias **industrias** no fueran suficiente motivo de preocupación, los **apagones** en los últimos tres días están provocando otro efecto **económico** negativo.

ALGUNAS **empresas** que han considerado a **México** como opción para el **nearshoring** están pensando dos veces antes de instalarse por acá ante la incertidumbre que provoca un sistema de **generación y distribución eléctrica** tan frágil que se cae ante una ola de calor.

Y MIENTRAS las nuevas plantas de la **CFE** no estén terminadas, las **inversiones privadas** sigan bloqueadas, las **energías limpias** apesadadas, se insista en la generación con **combustóleo** y se menosprecie la importancia de instalar más **líneas de transmisión**, se ve muy difícil que esa percepción tan mala –y tan realista– pueda cambiar.

• • •

PRIMERO fueron las **“Juanitas”** que renunciaban para dejarles el cargo a sus suplentes, luego los falsos **indígenas** que ocupan candidaturas reservadas para **pueblos originarios**.

AHORA se denuncia que varios candidatos se hacen pasar como parte de la **comunidad LGBTQ+** o como **personas con discapacidad** con tal de aparecer en las boletas electorales.

EN EL **Edomex**, activistas de la diversidad afirman que al menos **11 personas** que buscan ser elegidas **el 2 de junio** mintieron para obtener espacios que no les corresponden.

TAMBIÉN se ha acusado a **candidatas y candidatos** en varias entidades de presentar certificados médicos falsos sobre **enfermedades y discapacidades** permanentes, cuando están sanos.

MAL COMIENZA la cosa cuando alguien que pide el voto logra participar en una elección partiendo de mentiras.

• • •

EN MAYO de 2022 funcionarios de **Segob** encabezados por su titular, **Adán Augusto López**, y el entonces subsecretario **Alejandro Encinas**, atendieron en el Zócalo a **madres** de desaparecidos que marcharon con sus reclamos.

AYER, el subsecretario en turno, **Arturo Medina**, lanzó un tuit con una foto de una reunión con sus colaboradores en su oficina de Bucareli y un mensaje de “reconocimiento” a la “incansable labor” de las madres buscadoras.

ASÍ ES QUE Medina, 20 años más joven que Adán Augusto, no caminó ni salió al Zócalo para ver a las señoras... será que ayer hacía mucho calor, había contingencia y que para tuitear no se necesita bloqueador solar.

• • •

PARA que no haya mayores suspicacias. Si bien el **Senado** aprobó que una delegación militar mexicana acudiera a celebrar un aniversario más del **Ejército de Nicaragua**, la decisión no fue unánime.

HUBO voces que reprobaron el hecho, pues no se ha marcado distancia de uno de los gobiernos más arbitrarios de la región. Varios senadores hablaron y votaron en contra, que conste.